

Skipiste statt Klassenzimmer

Der Schnuppertag Ski Alpin für sämtliche Grundschüler war ein voller Erfolg

Neukirchen b. Hl. Blut. (as) Jede Menge Spaß erlebten Grundschüler am Donnerstag im Skigebiet am Hohenbogen.

Cheforganisator Kreisschulobmann Thomas Heitzer von der Grund- und Mittelschule Lam hatte zusammen mit den Mitgliedern des WSV Hohenwarth den Schnuppertag „Alpiner Skilauf“ auf die Beine gestellt. Buben und Mädchen aus dem ganzen Landkreis hatten die Gelegenheit, dem Sport zu frönen und dabei ihre Fähigkeiten auszubauen. Voraussetzung waren fortgeschrittene Kenntnisse im Ski- wie auch im Liftfahren.

Die Resonanz war enorm: Zur Freude von Thomas Heitzer hatten sich zehn Schulen angemeldet. Und so bevölkerten knapp 80 Kinder aus

den Grundschulen in Cham, Cham-schwang, Lam, Lohberg, Miltach, Kötzing und Neukirchen b. Hl. münster, Waldmünchen, Arn-Hohenwarth-Grafenwiesen, Bad Blut die Pisten am Hohenbogen.



Riesenspaß hatten die Grundschüler am Hohenbogen.

Fotos: Thomas Heitzer

Wichtig war den Veranstaltern, keinen Wettkampfcharakter und Leistungsdruck zu erzeugen. Vielmehr sollten die Kinder ganz entspannt und mit Spaß den Parcours durchfahren können.

Thomas Heitzer machte den Kindern ein großes Kompliment für die große Motivation, mit der sie bei der Sache waren. Dank zahlreicher Helfer und der Betreuer verlief der Schnuppertag reibungslos und die Schüler erlebten bei Sonne und frühlingshaften Temperaturen einen Skitag mit tollen Eindrücken. Ein Dankeschön ging an den Geschäftsführer der Hohenbogenbahn, Markus Müller, für die tatkräftige Unterstützung des Schnuppertags. Zum Abschluss erhielt jeder Teilnehmer eine Urkunde.